

Dunkerque : cinquante manifestants contre le projet éolien en mer se sont réunis sur la digue

L'enquête publique offre la possibilité, pour les opposants au projet éolien en mer au large de Dunkerque, d'afficher leurs arguments. Ils étaient une cinquantaine ce samedi 13 avril pour faire vent de leur colère au niveau de la digue de Malo.

[\(/2024/04/13/dunkerque-cinquante-manifestants-contre-le-projet-eolien-en-mer-se-sont-reunis\)](https://www.lephare.be/2024/04/13/dunkerque-cinquante-manifestants-contre-le-projet-eolien-en-mer-se-sont-reunis/)



Les manifestants ont longé la digue pour exprimer leur colère.



Par **Victor Demarcy** [\(/tags/634234/victor-demarcy\)](#)

Publié: 13 Avril 2024 à 16h18

🕒 Temps de lecture: 1 min

Partage :



Inscrivez-vous gratuitement et profitez de nombreux avantages !

- Accès aux articles gratuits
- L'essentiel de l'actu chaque jour par e-mail

[Je m'inscris](#)

Le regard rivé vers l'horizon. Là, sur la digue de Malo, ils étaient des dizaines à fixer le large dunkerquois. Avec, pour à peu près tous, le même constat : cela doit rester comme ça. L'association Vent Debout 59 avait lancé le rassemblement, au niveau de la place du centenaire ce samedi 13 avril, à 14 heures. Avec une idée claire derrière, « que les gens se mobilisent pour l'enquête publique », souffle Florent Caulier, le président.

Consultez l'actualité en vidéo [\(/videos\)](#)

4 choses à savoir sur le nouveau parc éolien en m...

Après une petite semaine de consultation, plus de 500 commentaires ont été postés, de manière anonyme. « On va continuer à mobiliser les gens », revendique Florent Caulier.

L'idée, c'est que les gens se rendent de ce qu'on va gâcher.



On doit préserver le côté est de la mer

Si la date, six après l'ouverture de l'enquête publique (<https://www.nordlittoral.fr/206079/article/2024-04-09/dunkerque-lancement-de-l-enquete-publique-sur-le-parc-eolien-et-une>), n'a pas été choisie au hasard par l'association, le lieu non plus. « L'idée, c'est que les gens se rendent de ce qu'on va gâcher. On doit préserver le côté est, chose qu'on n'a pas réussi à faire à l'ouest », analyse le président de Vent Debout 59 (<https://www.nordlittoral.fr/201849/article/2024-02-28/florent-caulier-plus-que-jamais-vent-debout-face-aux-eoliennes-au-large-de>).

Une réunion publique à venir

Si Florent Caulier ne remobilisera pas les habitants dans l'immédiat par une manifestation, il veut en revanche mettre en place une réunion publique dans les prochaines semaines. « C'est prévu mais nous sommes encore en attente de la ville pour avoir une salle à disposition », précise-t-il.

Les manifestants étaient ainsi rassemblés pour faire vent de leurs revendications et dire non au futur parc éolien en mer, porté par l'État et la municipalité dunkerquoise.



Sur les 27 000 signatures qu'a recueillies la pétition, seulement une petite cinquantaine de personnes ont répondu présent. Symbole de tout le chemin qu'il reste à parcourir pour l'association Vent Debout pour mobiliser les habitants du Dunkerquois. « *On a réussi à avoir 27 000 personnes qui ont signé, mais maintenant, c'est qu'ils mettent en action leur opposition* ». Leur opposition a un projet englobant 46 éoliennes pour une puissance totale de 600MW.

Pour rappel, la mise en fonctionnement est espérée pour 2028 au large de Dunkerque. De quoi rendre, encore pour quelque temps, les débats électriques.

Même constat en Belgique

Si, sur le littoral dunkerquois, certaines communes sont pour le projet éolien offshore au large, d'autres municipalités sont catégoriques : elles veulent pas ce parc éolien. C'est notamment le cas de La Panne (qui reste favorable au projet mais souhaite l'installer plus loin des côtes), Coxyde, Nieuport qui ont confirmé, le lundi 8 avril, leur refus de voir s'implanter les 46 éoliennes à 10 km des côtes. Un mouvement belge qui fait suite au refus du port d'Ostende, inquiet lui, de voir les routes maritimes avec l'Angleterre bloquées.

4 choses à savoir sur le nouveau parc éolien en mer
ne veulent pas ce parc éolien. C'est notamment le cas de La Panne (qui reste favorable au projet mais souhaite l'installer plus loin des côtes), Coxyde, Nieuport qui ont confirmé, le lundi 8 avril, leur refus de voir s'implanter les 46 éoliennes à 10 km des côtes. Un mouvement belge qui fait suite au refus du port d'Ostende, inquiet lui, de voir les routes maritimes avec l'Angleterre bloquées.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Dunkerque \(Nord\)\(/tags/dunkerque-5\)](#)
